

MENGAPA LEBIH BAIK KRISTUS NAIK DAN PERGI MENINGGALKAN?
(Why It is Good that Christ Up and Away?)
(Mazmur 24:7-10; Kisah 1:6-11; Lukas 24: 50-53)

Kristus berkata, "... benar yang Kukatakan ini kepadamu: Adalah lebih berguna bagi kamu, jika Aku pergi." (Yohanes 16:7). Kenaikan Kristus ke surga itulah yang telah membuat penebusan kita menjadi kenyataan. Ia membawa kemanusiaan kita ke hadirat Allah, dan untuk selamanya kembali memperdamaikan ikatan yang rusak antara Allah dan manusia. Dengan kenaikan-Nya, persekutuan kita dengan Allah untuk selamanya terjamin sudah.

Di samping itu, pada waktu malam sebelum Yesus wafat, Ia berkata kepada murid-murid-Nya: "Sebab jikalau Aku tidak pergi, Penghibur itu tidak akan datang kepadamu, tetapi jikalau Aku pergi, Aku akan mengutus Dia kepadamu." (Yohanes 16:7). Yesus pergi untuk mengutus Roh Kudus yang mempersatukan kita dengan Kristus dan menerapkan karya penebusan Kristus dengan segala karunia-Nya untuk kehidupan dan pelayanan kita.

Ketika Yesus berada di bumi, ia seperti manusia lainnya dibatasi oleh ruang dan waktu. Tapi sekarang kita tidak perlu melakukan semuanya itu untuk berjumpa dengan-Nya. Kenaikan-Nya telah memberi akses yang instan kepada kita untuk menjumpai-Nya. Meskipun Yesus tidak lagi hadir secara fisik di bumi, pernyataannya sebelum naik ke sorga bahwa "Aku menyertaimu senantiasa" (Mat. 28:20) menunjukkan, kehadiran-Nya yang baru secara spiritual. Meskipun kita terpisah oleh ruang dan waktu, Roh menghubungkan kita dengan Kristus, yang duduk di surga. Kita bersama-sama dengan dia, dan dia bersama-sama dengan kita.

Kenaikan Kristus telah menjamin kita sekarang ini (di sini dan kini) menikmati berbagai aspek dari keselamatan kita, namun ada aspek-aspek lain juga dari keselamatan yang harus dengan sabar kita nantikan. Kita masih menunggu kedatangan-Nya kembali dalam kepenuhan-Nya.

Kenaikan-Nya bukanlah sekedar lampiran dari drama kisah nyata Yesus. Ini adalah momen penting dalam sejarah keselamatan, di mana kita dijamin dengan perubahan di sini dan kini, dan sekaligus beroleh janji akan perubahan di masa depan. Itulah sebabnya mari kita merayakannya.